

日野川の道 通信 No.2



～“日野川の道”検討会 現地調査～

編集・発行：港南区役所 区政推進課



10月7日（土）に“日野川の道”検討会で現地調査を行いました。

10月から仮供用を開始した、日野川の管理用通路を検討会の皆さんと市の職員で歩き、現状を確認しながら、これからどうしていきたいか各自が具体的なイメージを膨らませ、日野小学校に移動して意見交換を行いました。当日はあいにくの雨の中となりましたが、検討会メンバー14名の方々にご参加頂き、貴重なご意見を伺うことができました。

■当日のコース

日野橋をスタート地点とし、日野橋～光明橋間を歩いた後、川の広場を見学しました。



左岸から望む光明橋



光明橋→広場への眺望



川の広場



■現地調査のようす



スタート地点の日野橋に集合しました。
あいにくの雨ですが楽しく歩きましょう！



2班に別れ、スタート。遊歩道の具体的なイメージを話しながら歩きます。



日野小学校に移動して、本日の現地調査を通して感じたことを話し合い、たくさんのご意見を頂きました。



最後に川の広場を見学しました。
意外と広いという感想が多く聞かれました。

■こんな意見がありました

- 川に降りて水遊びや学習をしたい
- 魚釣りや昆虫採集をしたい
- 子供たちが水に親しめる環境づくり
- 生物と共生できる環境づくり
- 広場に水を引き込むなど広場の利活用

- 昔の日野川を伝えたい
- 日野川の現在の資源を生かしたい
- 維持管理の仕組みづくり
- 川や遊歩道の管理について
- 注意を喚起する案内板の設置

- 休憩できるベンチやテーブルの設置
- 防犯灯の設置
- 遊歩道の安全確保
- 川の増水時の対策
- 防災拠点としての利用

※他にもたくさんのご意見がありました。当日いただいたご意見は第2回検討会で活用させて頂きます。ありがとうございました！

☆お知らせ

- 日野橋～光明橋間の管理用通路は、平成24年10月から仮供用開始となり、現在左岸側のみ通行可能です。
- 光明橋から上流部分については、護岸工事中のため、立ち入ることが出来ません。
- 第2回検討会は11月下旬～12月上旬を予定しています。
- 検討会の内容のお問合せ等は事務局までご連絡下さい。